



Film «Potapov Doc»

SYNOPSIS : Sergey Potapov est l'un des fondateurs de la nouvelle "vague du cinéma yakoute". Sergei est une véritable légende. Certains le considèrent comme le génie de l'ethno-moderne arctique, d'autres lui attribuent la célébrité scandaleuse du "Tarantino yakoute". Potapov devient le guide des Pétersbourgeois à travers le "pays intérieur de Sakha", habité par les esprits de l'épopée d'Olonkho. Fin juin, la République de Sakha célèbre la fête nationale Ysyakh le Nouvel An yakoute, symbole de renaissance et d'abondance. Cet ancien rituel coïncide avec l'anniversaire du personnage

principal. Et ce n'est qu'une des clés pour démêler le maître yakoute qui chevauche les courants de la réalité.

#CCRKALINKA #FFA #FestivalfilmsAsiatiqueDakar #Potapov
#Sénégal #Russie #Yakoutie

Film "Potapov Doc"

SYNOPSIS: Sergey Potapov is one of the founders of the new "wave of Yakut cinema." Sergei is a true legend. Some consider him the genius of Arctic ethno-modernism, while others credit him with the scandalous fame of the "Yakut Tarantino." Potapov becomes the guide for people from St. Petersburg through the "inner land of Sakha," inhabited by the spirits of the Olonkho epic. At the end of June, the Republic of Sakha celebrates the Ysyakh national holiday the Yakut New Year, a symbol of rebirth and abundance. This ancient ritual coincides with the main character's birthday. And that is just one of the keys to unraveling the Yakut master who rides the currents of reality

#CCRKALINKA #FFA #AsianFilmFestivalDakar #Potapov #Senegal
#Russia #Yakoutie